

La Fiesta de la Primavera vuelve con éxito a la Plaza Castelar

01/05/2022



La Plaza Castelar volvió a llenarse de cultura gracias a este evento.

Cientos de eldenses disfrutaron ayer en la Plaza Castelar de Elda de una jornada de música gracias a la **segunda edición de la Fiesta de la Primavera**, evento gratuito organizado por el Ayuntamiento de Elda. Durante **más de seis horas la música sonó de forma ininterrumpida en este concierto de varios grupos, que no frenó ni la lluvia** pues, aunque cayó un chaparrón que obligó a paralizar el concierto de La Banda Sabinera durante 15 minutos, el público tenía ganas de pasarlo bien en este ambiente de festival.

En esta edición el escenario de la Plaza Castelar acogió a los grupos **Tributo a Mecano, Malditos Benditos**

(La Banda Sabinera), Diagnóstico Binario y La Habitación Roja. El evento comenzó a las 18 horas con el concierto de Tributo a Mecano, que fue una actuación muy bien acogida y la más multitudinaria. La población disfrutó con las canciones de la agrupación ya desaparecida que ha marcado a numerosas generaciones con piezas como *Hoy no me puedo levantar* o *Hijo de la luna*.



Cientos de personas disfrutaron de esta Fiesta de la Primavera.

La tarde continuó con Malditos Benditos, La Banda Sabinera que acompaña a Joaquín Sabina y que interpretó piezas clásicas de este cantautor. Fueron pasadas las 20 horas cuando **la lluvia hizo acto de presencia y obligó a suspender el concierto durante unos 15 minutos.**

El agua hizo que numeroso público se marchase del lugar, si bien muchas personas se resguardaron bajo los árboles de la Plaza Castelar confiando en que la tormenta de primavera remitiera pronto, como así fue. Entonces la banda reanudó el concierto y la Fiesta de la Primavera siguió su curso con normalidad.



La lluvia obligó a parar el segundo concierto durante 15 minutos.

La tercera actuación de la noche fue la de **Diagnóstico Binario**. Esta banda emergente de indie-rock alicantina fue la ganadora del concurso de bandas del EMDIV Festival (2017) con su primer LP "Gesto perfecto" y **volvió a la ciudad totalmente consolidada como grupo, haciendo bailar y disfrutar a los asistentes con sus canciones.**

El conjunto que puso el broche de oro a esta Fiesta de la Primavera fue La Habitación Roja, uno de los grupos indie más importantes del panorama español. La banda interpretó muchos de sus éxitos y agradeció la cálida acogida de la población.



El público arropó la segunda edición de ese evento.